

16/02/2016

NUEVO TALLER DE JARDINERIA



Desde el mes de enero los usuarios del Centro Ocupacional acuden una vez por semana a la Mini-Residencia para realizar el mantenimiento de su jardín.

Con el nuevo año llegan nuevos proyectos, desde el Centro Ocupacional nos propusimos el reto del mantenimiento del jardín de la Mini-Residencia de la Asociación, para ello creamos el grupo de jardinería y nos equipamos de las herramientas necesarias. En tan solo un mes y medio los usuarios han realizado un gran trabajo en la poda de los árboles mejorando la parcela y afrontando con responsabilidad e ilusión todo el trabajo que queda por realizar.